

Polsek Lakkok Polres Ciamis Lakukan Monitoring Program Makan Bergizi Gratis di Desa Purwadadi, Pastikan Kegiatan Aman dan Kondusif

Ciamis - CIAMIS.WARTAWAN.ORG

Oct 15, 2025 - 12:09



Ciamis – Dalam upaya memastikan kelancaran dan keamanan pelaksanaan program pemerintah di wilayahnya, jajaran Polres Ciamis melalui Polsek Lakhok melaksanakan kegiatan monitoring terhadap operasional Sentra Pemberian Pangan Gizi (SPPG) “Selera Cita Rasa” yang berlokasi di Dusun Tangkeban, Desa Purwadadi, Kecamatan Purwadadi, Kabupaten Ciamis. Kegiatan tersebut berlangsung pada Selasa (14/10/2025).

Monitoring dilaksanakan oleh Bhabinkamtibmas Desa Purwadadi, Brigadir Diko Pujoko K., S.H., sebagai bentuk pengawasan sekaligus pendampingan terhadap program makan bergizi gratis yang dijalankan oleh Yayasan Abdulrozaq Darussalam. Kegiatan ini merupakan salah satu langkah strategis pemerintah untuk mendukung peningkatan gizi masyarakat, khususnya bagi anak-anak sekolah dan kelompok masyarakat penerima manfaat.

Program SPPG Selera Cita Rasa di Desa Purwadadi memiliki sasaran penerima manfaat sebanyak 3.575 orang yang tersebar di empat desa, yakni Desa Purwadadi, Desa Karangpaningal, Desa Sukamulya, dan Desa Padaringan. Dalam pelaksanaan program tersebut, pihak kepolisian turut berperan aktif dalam melakukan pemantauan agar kegiatan berjalan lancar, tepat sasaran, serta tidak menimbulkan potensi gangguan keamanan maupun isu sosial di masyarakat.

Kapolsek Lakbok Polres Ciamis, IPTU Tri Widiyanto, menegaskan bahwa jajaran kepolisian terus mengedepankan pendekatan humanis dalam mengawal setiap program pemerintah yang bersentuhan langsung dengan masyarakat. Kegiatan monitoring ini menjadi salah satu bentuk dukungan Polsek Lakbok terhadap program pemerintah dalam bidang ketahanan pangan dan gizi, sekaligus upaya menjaga stabilitas keamanan serta kepercayaan masyarakat terhadap pelaksanaan program tersebut. Ia juga memastikan bahwa seluruh kegiatan berjalan dengan tertib, aman, dan mendapat sambutan positif dari warga.

Kapolres Ciamis, AKBP H. Hidayatullah, S.H., S.I.K., melalui Kapolsek Lakbok, menyampaikan apresiasi terhadap peran aktif jajaran kepolisian dalam menjaga kelancaran program sosial seperti SPPG Selera Cita Rasa. Menurutnya, pengawasan yang dilakukan oleh aparat kepolisian bukan hanya untuk memastikan keamanan, tetapi juga untuk memberikan rasa nyaman kepada masyarakat agar dapat memanfaatkan program pemerintah dengan baik tanpa rasa khawatir. Kapolres menekankan pentingnya sinergi antara aparat penegak hukum, pemerintah daerah, dan masyarakat dalam mendukung terciptanya lingkungan yang sehat, aman, dan sejahtera.

Sementara itu, masyarakat dan para penerima manfaat memberikan tanggapan positif terhadap kehadiran kepolisian di lapangan. Mereka merasa tenang dan lebih percaya diri mengikuti program makan bergizi gratis karena adanya pengawasan langsung dari aparat kepolisian. Situasi aman dan kondusif selama kegiatan berlangsung juga menunjukkan bahwa kolaborasi antara aparat dan warga berjalan efektif dalam menjaga ketertiban.

Kegiatan monitoring di SPPG Selera Cita Rasa ini berjalan lancar tanpa adanya kendala berarti. Isu terkait dugaan keracunan di wilayah lain yang sempat mencuat tidak menimbulkan kekhawatiran di wilayah Kecamatan Purwadadi. Siswa, tenaga pendidik, dan orang tua tetap mendukung penuh program makan bergizi gratis yang dinilai bermanfaat bagi peningkatan kesehatan dan kualitas belajar anak-anak di sekolah.

Melalui kegiatan ini, Polsek Lakbok menegaskan komitmennya untuk terus hadir di tengah masyarakat dalam mendukung setiap program pemerintah serta menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah hukum Polres Ciamis. Sinergitas antara aparat kepolisian dan masyarakat diharapkan dapat terus terjalin guna mewujudkan kesejahteraan bersama dan menciptakan lingkungan yang kondusif di Kabupaten Ciamis.

Harkamtibmas, Ciamis, Polda Jabar